



TLAXCALA
CANTA



TLAXCALA
CANTA



TLAXCALA
CANTA



TLAXCALA
CANTA



TLAXCALA
CANTA

12 de Enero, 2020

A QUIEN CORRESPONDA:

Por medio de la presente, deseo constar que el Mtro. Alonso Fierro Olea presentó el arreglo de “Abrazame muy fuerte”; en algunos de sus conciertos en los diferentes municipios en marco de nuestro 8vo Festival Internacional de Coros “Tlaxcala Canta” durante el mes de Noviembre del 2019.

Agradezco al Mtro. Fierro su intención de apoyar la música coral y dar conocer la música de su estado mediante esta pieza.

ISRAEL NETZAHUAL CUATECONTZI
COORDINADOR DEL FESTIVAL DE COROS “TLAXCALA CANTA”